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СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

САРАТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ

голодголод
Аграрный
Аграрный

Импортозамещаемся по полной программе, а кто будет пахать и сеять – не решили. Казалось бы вот 
оно, второе дыхание для саратовских фермеров и совхозов. Только в аграрном регионе задыхаются 

и фермеры, и совхозы – без комбайнёров, механиков, зоотехников и агрономов. Как уничтожали 
советскую систему подготовки кадров для сельского хозяйства и что делать теперь? 

Ответы и решения – на страницах 2–3

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
САРАТОВСКАЯ ОБЛАСТЬЗА ПРАВДУ

ПАРТИЯ РЕШЕНИЙ, А НЕ ЛОЗУНГОВ
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О САМОМ ГЛАВНОМ

– Так почему молодёжь уезжает в город? 
Тем более если зарплаты хорошие…

– Отсутствие хоть какой-то инфраструктуры. Сей-
час в сёлах и деревнях нет никакого досуга, сплошная 
тоска. ДК закрыты, никаких секций и кружков. Если 
по бумагам у чиновников все объекты прекрасно ра-
ботают, то в реальности – их двери закрыты. Зани-
маться буквально нечем. Раньше, я помню, в каждой 
деревне даже бассейн был. Сейчас – ничего. У людей 
на этом фоне развиваются пагубные привычки, так 
как это самое доступное развлечение. 

ЖАЖДА ДУШИТ ПОЛЯ И САДЫ
– Что ещё мешает развиваться нашему 
сельскому хозяйству?

– С развалом Советского Союза у нас в регионе 
была практически полностью уничтожена система 
мелиорации. Она была одной из лучших в мире, но 
её полностью разворовали, растащили по частям. 
Старые каналы разрушены, а отсутствие водоёмов 
вблизи полей создает множество трудностей. 

И в этом я чувствую вопиющую несправедливость. 
Если, например, в Саратове дом известного купца 
пытаются сохранять и охранять, то мелиорацию, ко-
торая могла бы кормить весь мир, не охраняли. Её 
уничтожили. А восстановить былое в полной мере 
сейчас никто не способен. 

Потихоньку государство начинает финансировать 
проекты по возрождению мелиораций, но в крайне 
малых объёмах. Да и многие технологии уже утеряны. 

– Дайте сельчанам хоть какую-то надежду…

– Надежда на лучшее есть, но с оговорками. Недав-
но в тандеме с одним саратовским фермером мы на-
чали интересоваться темой орошения и встречались 
с ректором СГАУ, учёным-мелиоратором Дмитрием Со-
ловьёвым. Он рассказал, что у нас наконец-то 
в регионе стали производить хорошие поли-
вальные машины. Но возникает другая про-
блема – нехватка воды. Искусственными пру-

дами обой тись не получится. Надо 
восстанавливать разграблен-

ные каналы. 

– А есть ещё в области места, где орошение 
более-менее функционирует? 

– Такие места остались, но их не так много. Бала-
ковское направление и Марксовское. Марксовское 
направление, к слову, единственное место, где сохра-
нились каналы. Больше нигде. Хотя система ороше-
ния была очень разветвленная в Энгельсском и Со-
ветском районах, в Новоузенске и многих других. 
У меня сердце кровью обливается, когда я вижу теку-
щее положение дел. Ведь я помню, как было раньше. 

ЧТО ПОСЕЕМ, ТО И ПОЖНЁМ. 
А ЧТО, КСТАТИ, СЕЯТЬ БУДЕМ?

– Получается, у нас сейчас проблемы только с ме-
лиорацией? Устраним их и заживём лучше прежнего? 

– К сожалению, это ещё не всё. Наверное, более 
глобальная проблема – отсутствие семенного мате-
риала. У нас уничтожили все селекционные хозяй-
ства, сейчас никто ими не занимается. Если с зерно-
выми дела обстоят ещё более-менее, то семян у нас 
нет совсем. Овощных, масличных культур – ничего 
своего. Мы полностью зависим от импорта. Предпри-
ятий, которые занимаются производством и селекци-
ей практически нет. Есть на юге страны, но это капля 
в море. Тем более по качеству материала мы сильно 
проигрываем.

– А где же нам брать тогда семена на будущий год? 

– Будем закупаться через третьи страны и чуть дороже.

– А своё производство можно восстановить?

– Да. Но для этого нам нужно объединить науку, 
государство, бизнес и сельское хозяйство. И тогда мы 
получим совсем другой результат. Это можно сделать 
даже в масштабах Саратовской области. 

Но производства восста-
навливать надо не только 
в этой отрасли. С техникой 
тоже ведь беда – машины 
и комплектующие у нас ино-
странные, своих нет. Нужно 
восстанавливать и литейную 
промышленность. Мы будем 
к этому рано или поздно при-
ходить. Только вопрос в том, 
насколько это будет тяжело. 

Кандидат в депутаты Са-
ратовской областной Думы 

от Партии СПРАВЕДЛИ-
ВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 

Антон Ахмадулин из тех 
людей, про которых говорят 
«вырос на земле». Он по ли-
нии отца связан с сельским 
хозяйством уже в третьем 
поколении. И с кем, как не 
с ним, обсудить состояние 

сельскохозяйственной сфе-
ры Саратовской области – 

одной из ведущих отраслей 
нашего региона. Обсудить, 

чтобы понять пути решения 
самых острых проблем.

АНТОН 
АХМАДУЛИН:

О КАДРАХ И ЗАРПЛАТАХ
– Многие, прочитав отчёты наших чиновников 

и просмотрев статистику по урожайности, могут ска-
зать, что в сельском хозяйстве в Саратовской обла-
сти проблем-то особо и нет. Но так ли это на самом 
деле? С какими трудностями сейчас сталкиваются 
фермеры? 

– В сельском хозяйстве Саратовской области одна 
из главных проблем – отсутствие кадров. Механиза-
торов нет совсем. Фермеры готовы платить хорошую 
заработную плату даже выше, чем в городе, – от 40 до 
80 тысяч рублей. Сейчас у них есть и финансовые воз-
можности, и желание развиваться, создавать новые 
рабочие места, но им и на старые места ставить не-
кого. Зачастую случается так, что новая современная 
техника простаивает в ангарах из-за нехватки людей, 
никто не идёт – нет нужных навыков, молодёжь не 
заинтересована. В школах перестали выдавать права 
на трактор, а ведь это было хорошим стимулом. Когда 
я заканчивал девятый класс, получил их. Сейчас та-
кой практики нет. Её надо вернуть. 

– А в сельских школах выдавались права на трактор? 

– Да, я учился в школе в селе Заветное Энгельс-
ского района. На уроках труда были занятия по под-
готовке трактористов. В 2003 году я закончил один-
надцать классов, а в 2001-м, после девятого, получил 
права. Мой выпуск был последний, который попал 
под эту практику. 

Старшее поколение, обладающее нужными на-
выками, уже работать не может в силу возраста. 
А знания передать некому – все уезжают в город, 
работать менеджерами и продавцами. Хотя, каза-
лось бы, есть все возможности остаться на родной 
земле и зарабатывать больше. 

У нас есть компетентные 
люди в каждой сфере, 
их надо свести вместе. 
Пока они работают все 

порознь, ничего дельного 
не получится. А если вместе 
и ради общей цели, – тогда 

есть потенциал весь мир 
накормить. 
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САРАТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ
РАЗОБРАЛИСЬ

ЧЕТЫРЕ ПИШЕМ, ПЯТЬ В УМЕ
– Таким образом в сельскохозяйственной сфере 
Саратовской области сейчас четыре основные проблемы? 

– Всё верно, но можно добавить и пятую. 
Первая – отсутствие механизаторов. 
Вторая – отсутствие своей техники хорошего качества. 
Третья – отсутствие семенного материала. 
Четвёртая – окончательно разрушенное наследие 
советского времени, за счёт которого мы 
просуществовали последние 30 лет. 
И наконец, пятая – отсутствие логистики. 
Распространённая ситуация: собрали урожай, нашли 

покупателя, договорились по цене, а вывезти ничего не 
можем. Железнодорожный состав перегружен крупными 
компаниями, корабли пройти никуда не могут, так как все 
порты закрыты. По морю один путь – в Иран, где в оче-
реди на разгрузку корабль стоит месяц. Это простой 
в  пять миллионов рублей. То есть съедается вся при-
быль. Остаются машины, но ими очень дорого. Поэтому 
логистика рухнула вся. У нас в регионе в этом году ре-
кордный урожай, а вывезти ничего не можем.

– А контейнерные перевозки… 

– У нас практически нет собственных контейнеров, 
а иностранными не можем пользоваться из-за санкций. 
И наш рынок может потерять более полумиллиона кон-
тейнеров. Российские заводы способны выпускать не бо-
лее 10 тысяч контейнеров в год – это очень маленькие 
объёмы. Поэтому сейчас преимущественно возим ма-
шинами. Излишки кладут на элеваторы, будут понемно-
гу продавать. Но без логистики мы далеко не продви-
немся. Саратовские фермеры по этому вопросу сейчас 
крайне обеспокоены. 

– То есть среди фермеров есть определённые 
переживания? 

– Разумеется. У всех лизинг, у всех кредиты большие. 
Люди хорошо жили последние годы, а на сегодняшний 
день будущее не совсем понятно. 

ПОДДЕРЖКА С ПОДВОХОМ
– Антон, мы слышим каждый год, что есть программы 
поддержки фермеров у нас в регионе. Они работают? 

– Они работают, но не без подводных камней. 
В первую очередь у людей проблемы с бюрократией. 
Многие не привыкли работать так дотошно с докумен-
тацией, нет культуры нанимать бухгалтеров и юри-
стов. Иногда это заканчивается плачевно – вплоть до 
уголовной ответственности. Но несмотря на это, про-
граммы всё равно работают. И этот шаг правильный. 
Данное направление надо развивать и упрощать всю 
бюрократическую нагрузку. 

КОГДА ФЕРМЕРСТВО – В КРОВИ
– А чем сейчас вы конкретно занимаетесь? 
Фермерством? 

– Не совсем. С годами я немного отошёл от класси-
ческого фермерства, больше перешел на трейдерство. 
Я довожу сырье до определённого качества и продаю 
на экспорт за границу. У меня небольшое предприя-
тие. Но и на поле, которое от отца досталось, конечно 
работаю. Земледелием занимаюсь больше экспери-
ментальным, чтобы понять все тонкости. 

– Насколько сильно по Вам ударили санкции? 
Ведь в Европу нам теперь путь закрыт…

– На самом деле сильно ничего не изменилось. 
Всё так же работает, только в Европу не продаём. 
Хотя и тут не всё так просто: они нашу продукцию 
покупают, только обходными путями. А так основные 
каналы экспорта  – Азербайджан, Армения, Узбекистан, 
Иран, Ирак и Турция. Рынок там немного отличается от 
нашего – у них востребованы те культуры, что не пользу-
ются популярностью в России. В частности нут, чечевица 
и другие. Все эти культуры мы доводим до пищевого ка-
чества и поставляем им. 

– Антон, главный вопрос. 
Зачем Вы участвуете в выборах? 
Способен ли депутат областной 
Думы решить хоть часть проблем, 
озвученных Вами? 

– В выборах участвую, потому что, 
как уже говорил, смотрю, что натво-
рили за 30 лет наши чиновники и на-
родные избранники, и сердце кровью 
обливается. А что касается проблем, 
то депутат не просто может, но и обя-
зан пытаться их решать. По крайне 
мере, в том, что касается взаимодей-
ствия власти и граждан. Кто-то дол-
жен контролировать работу чинов-
ников, выступать связующим звеном 
между людьми и правительством. 
В  конце концов, нам необходимы 
зако нопроекты, которые смогут вновь 
замотивировать и вернуть молодёжь 
в сельскохозяйственную сферу. 

Моя мечта  – чтобы наша 
страна и наш регион смогли 
кормить весь мир. И каждый 
день я борюсь именно за это!

«СЕЛЬСКАЯ МОЛОДЁЖЬ 
БЕЖИТ ОТ ТОСКИ 
И БЕЗЫСХОДНОСТИ»
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НОВЫЙ МИР

Недоступное 
здравоохранение
и низкое качество медицинской 

помощи, позорные зарплаты 
врачей, медсестёр и младшего 

медперсонала;

Мизерные стипендии
для студентов;

ЕГЭ и ОГЭ, которые разрушили 

блестящую систему советского 

образования; 

Катастрофическое 
материальное положение 
педагогов и морально устаревшую 

базу научных исследований;

Отсутствие нормального 
и комфортного жилья
у миллионов россиян;

Стремительный рост цен
на продукты, лекарства и одежду;

Продажу за границу по 
смешным ценам 
нефти, газа, металлов, руды, 
леса, рыбы и многих других 
национальных богатств; 

Отсутствие реальной 
демократии на местах;

Неэффективную судебную 
систему и отсутствие гарантий 

на справедливую судебную 
защиту прав граждан;

Монополизированную 
экономику, власть госкорпораций 

и банков, фактическое отсутствие 

малого и среднего бизнеса;

Огромные площади лесных 
пожаров, отравленные реки 

и озёра, опасный для здоровья 

воздух и проблемы с бездомными 

животными.

Почти 21 миллион наших сограждан едва выживают за чертой бедности – то есть пере-

биваются меньше, чем на 13 тысяч рублей в месяц. Это даже не бедность, а дичайшая 

нищета! И ответственны за такое положение дел представители партии власти, кото-

рые всеми правдами (и неправдами тоже) из года в год формируют депутатское боль-

шинство, – будь то Госдума, районный совет, городской или региональный парламенты.

 и морально устаревшую 

, власть госкорпораций 

и банков, фактическое отсутствие 

Огромные площади лесных 

воздух и проблемы с бездомными 

    ДЛЯ СОБЛЮДЕНИЯ ПРАВ РАБОТАЮЩИХ 

И ПОДДЕРЖКИ ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:

    ДЛЯ БОРЬБЫ С БЕДНОСТЬЮ И НЕРАВЕНСТВОМ 

СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:

 ввести Справедливый базовый доход – постоян-
ную, регулярную выплату со стороны государства 
для малоимущих граждан и семей с детьми;

 повысить уровень прожиточного минимума 
и минимального размера оплаты труда 
до 31 тысячи рублей;
 увеличить пособия по безработице до одного 

МРОТ, а выплаты беженцам из Донбасса – до про-
житочного минимума;
 расширять социальный жилищный фонд, в том 

числе для граждан с инвалидностью, детей-сирот 
и молодёжи;
 повысить бюджетные расходы: на здравоохра-

нение – до 7%, образование – до 7% ВВП;

 установить досрочную страховую пенсию близким род-
ственникам инвалидов I группы;
 финансировать за счёт государства расходы россиян 

на лекарства в случае, если эти траты превышают 10% от 
суммарного дохода гражданина, закрепить принцип бес-
платной выдачи населению лекарств в периоды эпиде-
мий и кризисных ситуаций;
 ввести досрочные пенсии для многодетных отцов; 
 отменить «золотые парашюты» для бывших чиновников; 
 снизить максимально допустимую долю расходов 

граждан на услуги ЖКХ с 22% до 15 в совокупном до-
ходе семьи;
 пересмотреть демографическую политику: освободить 

от налогов и оказывать адресную поддержку семьям, 
имеющим детей, в том числе обеспечить их жильём и по-
мочь погасить за счёт государства ипотечные кредиты при 
рождении трёх и более детей.

 ввести почасовую оплату труда в размере 
не ниже 300 рублей час;
 предоставить дополнительные гарантии от не-

обоснованных увольнений;
 восстановить права профсоюзов и жестко на-

казывать работодателей за эксплуатацию трудя-
щихся, которые работают без оформления офи-
циальных контрактов;
 закрепить гарантии равенства при оплате труда 

на территории всей страны для учёных, педаго-
гов и медицинских работников;

приравнять педагогов и медиков по статусу к го-
сударственным служащим по объёму предостав-
ляемых социальных и трудовых гарантий;

 установить максимальную кратность оплаты труда руко-
водства государственных компаний и корпораций к сред-
ней заработной плате в рамках одной организации;
 снизить НДС до 15%;

освободить от всех налогов самозанятых граждан, 
индивидуальных предпринимателей и малый бизнес, 
развивать все формы кооперации;
 допустить на рынки и в торговые сети фермеров и част-

ных производителей, закрепить за представителями 
малого и среднего предпринимательства не менее 30% 
объёма заказов для государственных и муниципальных 
нужд;
 повысить гарантии судебной защиты для бизнеса в слу-

чае его преследования по уголовным мотивам.

    В СФЕРЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ БЕЗОПАСНОСТИ 

СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:

  ввести высшую меру наказания для террористов 
и их пособников, серийных убийц и педофилов;
 ратифицировать ст. 20 Конвенции ООН против 

коррупции и установить уголовную ответствен-
ность для чиновников за незаконное обогащение;

 приравнять коррупцию и расхищение государственного 
имущества к государственной измене, ввести 
конфискацию имущества коррупционера и его семьи, 
отменить условно-досрочные освобождения и условные 
сроки для мздоимцев.

СПРАВЕДЛИВЫЙ 
САРАТОВ  

    ДЛЯ БОРЬБЫ С БЕДНОСТЬЮ И НЕРАВЕНСТВОМ 

СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:

    ДЛЯ СОБЛЮДЕНИЯ ПРАВ РАБОТАЮЩИХ 

И ПОДДЕРЖКИ ПРОИЗВОДИТЕЛЕЙ СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:

    В СФЕРЕ ГОСУДАРСТВЕННОЙ БЕЗОПАСНОСТИ 

СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:

ЧТО ЖЕ ЕДИНОРОССЫ 
НАТВОРИЛИ
ЗА ГОДЫ СВОЕЙ 
«ЭФФЕКТИВНОЙ» 
РАБОТЫ? 
ЗА ЧТО НАРОД ДОЛЖЕН 
ИХ «БЛАГОДАРИТЬ»?

А вот, например, 
за это:
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САРАТОВСКАЯ ОБЛАСТЬ
РАДИ ЛЮДЕЙ

        ДЛЯ РАЗВИТИЯ ВНУТРЕННЕГО 

    ТУРИЗМА И ЗАЩИТЫ ЭКОЛОГИИ 

СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:

ДЛЯ СПАСЕНИЯ РОССИЙСКОЙ НАУКИ 

СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:
ДЛЯ СПАСЕНИЯ РОССИЙСКОЙ НАУКИ 

СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:

 вернуть в лес хозяина – лесника и выделять больше средств 
на восстановление сгоревших и уничтоженных лесов;
 ввести более серьёзные наказания для виновников природных пожаров;
 усилить работу по очистке стоков в реки и озёра, создать эффективную 

систему мониторинга и предотвращения загрязнений;
 увеличить число заповедников и национальных парков, учитывая 

при этом интересы местного населения и коренных народов;
 ускорить процесс закрытия и рекультивации свалок и перейти к глубокой 

переработке мусора; при этом платить за переработку должны 
не рядовые граждане, а корпорации – главные виновники его появления;
 добиваться гуманного обращения с животными и неотвратимости наказания 

за жестокое обращение с питомцами.

 увеличить бюджетные расходы на 
фундаментальную науку и приклад-
ные исследования в высокотехно-
логичных отраслях до 7% от ВВП;

 повысить доступность и качество образования: отменить ЕГЭ 
и перейти к традиционной форме аттестации, обеспечить 
доступность дошкольного и дополнительного образования;
 повысить стипендии для студентов до уровня 

прожиточного минимума;

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ!

     ДЛЯ РАЗВИТИЯ СФЕРЫ КУЛЬТУРЫ 

СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:

     ДЛЯ ПОДДЕРЖКИ ПЕНСИОНЕРОВ 

И ЛЬГОТНИКОВ СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:
 повысить размер пенсий до 31 тысячи рублей, включить в 

трудовой стаж время обучения в вузах по очной форме с последующим 
перерасчётом пенсий;  снизить пенсионный возраст до прежнего уровня: 
для мужчин – 60 лет,  для женщин – 55;
 компенсировать работающим пенсионерам разницу за не проиндексиро-

ванные пенсии за последние 5 лет;  отменить пониженный коэффициент 
при исчислении пенсий для ветеранов боевых действий;
 установить статус ветеранов для всех граждан, принимавших 

участие в бое вых действиях;
 вернуть гражданам утерянные вклады Сбербанка СССР;
 вернуть на федеральный уровень льготы ветеранам труда и присваивать это зва-

ние женщинам и мужчинам, имеющим трудовой стаж 35 и 40 лет соответственно;

 поднять уровень бюджетных расходов на культуру до 3% ВВП;
 обеспечить защиту русского языка и сбережение языков народов России;
 преобразовать российские библиотеки в сеть общедоступных 

информационно-культурных центров;  ввести ежемесячный день 
бесплатного посещения музеев для всех граждан России;
 возродить культурный облик российской провинции;
 закрепить за работниками государственных учреждений культуры 

социальное обеспечение не ниже государственных служащих;
 сформировать общественные советы на телевидении.

        ДЛЯ РАЗВИТИЯ ВНУТРЕННЕГО 

    ТУРИЗМА И ЗАЩИТЫ ЭКОЛОГИИ 

СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:

          ДЛЯ РАЗВИТИЯ СФЕРЫ КУЛЬТУРЫ 

СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:
 поднять уровень бюджетных расходов на культуру до 3% ВВП;

     ДЛЯ ПОДДЕРЖКИ ПЕНСИОНЕРОВ 

И ЛЬГОТНИКОВ СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:
 повысить размер пенсий до 31 тысячи рублей, включить в 

трудовой стаж время обучения в вузах по очной форме с последующим 

        ДЛЯ НАВЕДЕНИЯ ПОРЯДКА 
    В СФЕРЕ НАЦИОНАЛЬНОЙ 
ЭКОНОМИКИ СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:

 справедливо распределять доходы от использования природной ренты 
между всеми гражданами страны в равной степени;
 национализировать ключевые инфраструктурные отрасли и стратегически 

важные предприятия;
 выделить всем гражданам России по одному гектару земли с подведенными 

коммуникациями и современной инфраструктурой;

 ввести налог на роскошное потребление и предметы роскоши;
 обязать стратегические и системообразующие компании регистрироваться 

только на территории России и запретить их вывод в зарубежные юрисдикции;

              ДЛЯ НАВЕДЕНИЯ ПОРЯДКА 
    В СФЕРЕ НАЦИОНАЛЬНОЙ 
ЭКОНОМИКИ СОЦИАЛИСТЫ ТРЕБУЮТ:

Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
продолжает оказывать 
поддержку нашим бойцам, 
которые участвуют 
в борьбе с нацистами. 

На днях социалисты 
передали 
бронированный 
автомобиль 

в воинскую часть 
Росгвардии, 
выполняющую 
боевые задачи в ходе 
специальной военной 
операции на Украине 
и освобожденных 
территориях.

По словам исполнительного секретаря 
Президиума Центрального совета, руководи-
теля Центрального Аппарата партии Дмитрия 
Прокопенко, автомобиль силами членов СРЗП
прошел необходимую техническую подготов-
ку. «Машина готова для качественного выпол-
нения задач СВО», – подчеркнул он.

Также партийцы привезли технические 
средства и вещи, необходимые в ежеднев-
ном воинском быту.

«МЫ УВЕРЕНЫ В ПОБЕДЕ, РАБОТАЙТЕ, 
БРАТЬЯ» – такими словами активисты пар-
тии поддержали боевой дух наших солдат, 
которые выполняют сегодня сложнейшие за-
дачи по борьбе с фашистами. Однако нашим 
бойцам важно чувствовать поддержку, кото-
рую оказывают им жители всей страны – от 
Калининграда и Крыма до Дальнего Востока, 
от Сургута и Казани до республик Кавказа

Например, во многих городах на стенах домов 
всё чаще появляются так называемые муралы – 
произведения уличного искусства в честь героев 
специальной военной операции. 

Обычно местные власти идут навстречу и жи-
телям, и партийным активистам. Но только не мэ-
рия Южно-Сахалинска, чинов-
ники которой не разрешили 
нарисовать мурал.

Простые сахалинцы со-
брали 62 тысячи рублей, 
чтобы с помощью рисунка 
почтить память погибше-
го на Украине Павла Са-
фонова на стене школы, 
где он учился. Власти 
предложили ограни-
читься мемориаль-
ной доской. 

Убежден, что городская 
власть должна слышать про-
стых жителей. Подвиг Павла 

Сафонова должен быть увековечен и 
мемориальной доской, и большим изо-
бражением на стене школы. Подрас-

тающее поколение вправе знать 
о подвигах героев, гордиться ими. 
Мы не можем себе позволить 
забыть наших самоотвер-
женных бойцов. Они навсегда 
должны остаться в нашей 
памяти,  – считает лидер 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
СЕРГЕЙ МИРОНОВ. 

 ввести налоговые льготы для высоко-
технологичных компаний, социально 
ориентированного бизнеса и организа-
ций, нанимающих на работу молодёжь.

СЕГОДНЯ      АДАЧА КАЖДОГО!

 повысить стипендии для студентов до уровня  повысить стипендии для студентов до уровня 
прожиточного минимума;

СЕГОДНЯ      АДАЧА КАЖДОГО!
ПОДДЕРЖАТЬ     НАШИХ БОЙЦОВ –

СЕГОДНЯ      АДАЧА КАЖДОГО!СЕГОДНЯ      
ПОДДЕРЖАТЬ     Z
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Красный Кут
сможет утолить 
жажду комфорта

Бесконечные командировки – именно в них 
прошла добрая часть жизни члена Обще-
ственного совета при Минобороны РФ, зам-
руководителя «Боевого братства», ветерана 
боевых действий и уроженца Энгельсского 
района ВЯЧЕСЛАВА КАЛИНИНА. Но куда бы 
ни забрасывала судьба нашего героя, в душе 
он всегда оставался волжанином. Сегодня Вя-
чеслав Вячеславович в качестве кандидата 
в депутаты Саратовской областной Думы от 
Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ 
приехал с инспекцией в Красный Кут.

Городу нужна современная 
инфраструктура

В райцентре всё ещё можно встретить убитые до-
роги, разбитую плитку на лестницах и ржавые дет-
ские площадки родом из советских времён. Несмо-
тря на попытки местной администрации в последние 
годы исправить ситуацию, работы ещё много. 

– Мы обошли весь Красный 
Кут вдоль и по перёк, я могу с 
уверенностью сказать, что с 
инфраструктурой для детей 
и подростков в городе 
очень большие пробле-
мы, – делится впечат-
лениями Вячеслав Ка-
линин. – От детских 
площадок веет ста-
ростью и тоской. 
Ребёнок должен ра-
сти в комфортной 
городской среде, которая 
начинается с порядка 
во дворах. И многие жи-
тели Красного Кута его 
по-прежнему не видят. 
То, насколько безопасны ветхие горки и качели, – 
большой вопрос. Необходимо провести ревизию 
этих объектов  – понять, кто за них отвечает, 
и найти деньги на обновление детских площадок. 
Региональному бюджету такие траты вполне 
под силу. Не нужно забывать и про нацпроекты – 
если разработать хороший проект благоустрой-
ства, вклиниться в программу вполне реально.

Но главная проблема райцентра, конечно, 
в другом. У местных жителей уже на уровне 
подсознания – ЖАЖДА. 

нужно больше воды 
Жители Красного Кута 

знают, каково быть без 
воды в 50-градусную 
жару. Городок, утопающий 
в пыли, регулярно остаётся 
без водоснабжения – осо-
бенно летом. Ещё год назад 
ситуация была сов сем ка-
тастрофическая. Если вода 
в кранах и появлялась, 
то была мутного цвета и 
с  ужасным запахом. Благо, 
в районе наконец построи-
ли водоочистную станцию. 
Теперь нужно решить ос-
новную проблему – нехват-
ку воды в летний период.

– О постоянных проб-
лемах с водой нам рас-
сказывал каждый встреч-
ный,  – говорит Вячеслав 
Калинин. – У кого-то воду в 
середине лета отключали 
на неделю – живите как хотите. Администрация 
говорит: люди слишком много тратят на 
полив огородов. Так решение есть: давно 
пора провести водопровод с технической 
водой, как это сделано во многих регио-

нах России. У нас на дворе 2022 год, мы 
на Марс миссии отправляем, а люди 
в  Красном Куте помыться нормально 

не могут! Это, конечно, безобра-
зие и позор местным чиновникам. 

ЦЕНТР ЗАЩИТЫ 
ПРАВ ГРАЖДАН 
И СПРАВЕДЛИВОСТИ

Во время встреч местные жители обра-
щались к Вячеславу Калинину и по поводу 
мер социальной поддержки – спрашива-
ли, например, почему такие маленькие 
пенсии, какие льготы положены конкрет-

ному человеку и как их получить.
Пособия и льготы – дело тонкое, требующее пер-

сональной работы с каждым гражданином. А по-
мочь хочется каждому. 

И теперь такая возможность появилась – 
при поддержке Вячеслава Калинина в Красном 
Куте вновь заработал Центр защиты прав граждан. 
Это проект Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – 
ЗА ПРАВДУ, в рамках которого тысячи жителей 
России уже получили правовую помощь 
и добились справедливости. 

– Такое количество проблем и сложных вопросов 
за один день не решить, но мы уже сделали пер-
вый шаг – открыли Центр защиты прав граждан. 

Теперь люди уже не останутся один на один со 
своими проблемами. И это только начало, – объ-
ясняет Вячеслав Калинин. 

ДРУГИЕ РЕГИОНЫ СМОГЛИ. 
СМОЖЕМ И МЫ 

По мнению кандидата в депутаты Саратовской 
областной Думы от Партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ – ЗА ПРАВДУ Вячеслава Калинина, 
Красный Кут можно преобразить довольно быстро. 

В России много примеров, когда небольшие го-
родки и посёлки обретали новую жизнь, как толь-
ко их проблемами начинали заниматься нерав-
нодушные народные избранники. 

– Красный Кут – город добрых и искренних лю-
дей,  – говорит Вячеслав Калинин. – И местные 
жители должны ездить по отремонтированным 
дорогам, ходить по чистым улицам, гулять с малы-
шами на современных детских площадках, обслужи-
ваться в хороших больницах и иметь все необходи-

мые услуги в  шаговой доступности. Работы много, 
но главное – мне и моей команде 
уже понятно, как решать годами 
копившиеся проблемы. Мы смогли 
наладить диалог как с жителями, 
так и  с  администрацией. Теперь 
наша задача – донести их волю 
до руководства региона. Именно 
поэтому я  принял решение по-
бороться за мандат депу тата 
областной Думы. 

ЖИТЬ НА УЛИЦЕ 
ГЕРОЕВ

Коренной саратовец и волжанин Вячеслав Кали-
нин, помимо активной ветеранской общественной 
деятельности, является членом Союза журналистов 
и Союза писателей России. Героями его произве-
дений нередко становятся молодые ребята, при-
нимающие сегодня участие в СВО. Вячеслав Вячес-
лавович уверен, что задача властей – увековечить 
подвиги современных героев. А в этом направлении 
в Саратовской области пока сделано недостаточно.

– Многие российские города подхва тили иници-
ативу социалистов – так по всей стране стали 
появляться муралы и граффити в честь военных, 
участвующих в СВО, – говорит Вячеслав Калинин. – 
Саратовским властям также надо активнее вклю-
чаться в эту патриотическую работу. Почему бы, 
например, не называть улицы в новых микрорайонах 
Саратова именами героев спецоперации, ведь мы 
в неоплатном долгу перед нашими защитниками. 

Сегодня Красный 
Кут снабжается 
водой из двух
 источников:

11 СКВАЖИН
Первомайского 

водозабора 

ОБЪЁМ 3,8
тыс. куб./сутки

и из Ахмато-Лав-
ровского водо-

хранилища через 
очистную станцию 

ОБЪЁМ 4,3
тыс. куб./сутки

Но этих мощностей 
явно недостаточно.
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БРАТЬЯ ЧЕБОТАРЁВЫ: БРАТЬЯ ЧЕБОТАРЁВЫ: БРАТЬЯ ЧЕБОТАРЁВЫ: 
ЛЮДИ ДЛЯ ЛЮДЕЙ

Семья Чеботарёвых – одна из самых 
известных в Саратовской области. 
Артём и Илья – настоящие борцы: 
и в спорте, и в политике, 
и в жизни. В их случае брат 
всегда стоит горой за брата. За 
брата и за простых людей.

Детство будущих спортсменов 
прошло в посёлке Степное Са-
ратовской области. Родители пе-
реехали в глубинку из большого 
города, когда мальчишки были 
ещё совсем маленькими. В посёлки 
городского типа перестройка и раз-
вал СССР пришли с большим опоз-
данием, там ещё долго царил дух со-
ветского времени. Тогда люди знали 
всех соседей в лицо и никто не ставил 
себе домофонов и сигнализаций. 

ВРЕМЯ ОТКРЫТЫХ 
ДВЕРЕЙ

Жили Чеботарёвы в не-
большой квартире в пяти-
этажном доме – соседи тогда 
были почти родственниками: отмечали 
вместе и Новый год, и Первомай, выхо-
дили на субботники, пенсионеры играли 
во дворах по вечерам в домино или ре-
зались в дурака. 

– Помню, никто особо даже двери в квартиры не 
запирал. Мы с братом могли забежать к соседскому 
мальчишке, попросить воды, а уже потом спросить 
у его мамы – выйдет ли наш друг погулять. И только 
оглядываясь назад, я понимаю, насколько люди доверя-
ли друг другу, – вспоминает Артем Чеботарёв. – Сей-
час мы, к сожалению, стали чрезмерно закрытыми. 

Играли в футбол, ловили 
ящериц

Советские дети жили без гаджетов, а  муль-
тфильмы смотрели, сверяясь с телепрограммой 
в газете. И это было счастливое детство! Мальчи-
шек родители не могли загнать с улицы домой – 
братья Чеботарёвы играли в футбол, собирали 
смородину и кукурузу, ходили на рыбалку и ло-
вили ящериц. 

– Как-то раз во время прогулки я  поймал 
ящерицу и небольшого ужа и страшно гордился 
собой. Притащил «питомцев» домой, посадил 
в банку. Видели бы вы глаза моей мамы! Меня 
она, конечно, отругала, а ужа с ящерицей выпу-
стила на волю, – со смехом вспоминает Артём 
Чеботарёв. 

В советских деревнях и посёлках работали кружки 
и секции, сейчас это кажется фантастикой – многие 
ДК и библиотеки давно превратились в развалины.

– Мы с Артёмом ходили в кружок судоавиа-
моделирования, а в 8–9 лет начали заниматься 
боксом. Тренировал нас родной дядя и увлёк спор-
том на всю жизнь, – поддерживает брата Илья 
Чеботарёв.

«Не знали, что можно 
прогуливать уроки»

Поскольку Степное – большой посёлок, в нём было 
две школы. На качество образования никто не жало-
вался, как и на уровень дисциплины среди учеников. 
Даже хулиганы приходили в класс с книгами в рюкза-
ках и выполненной домашкой. Тетради, ручки, учебни-
ки, краски, альбомы для рисования – такой набор был 
у каждого школьника в посёлке, без исключения. 

– Для нас учитель всегда был авторите-
том, которого мы слушались. Так нас воспитывали 
в посёлке. До девятого класса я не знал, что такое 
прогуливать школу. А потом мы переехали в Сара-
тов, и меня очень удивило поведение городских де-
тей, – делится воспоминаниями Илья Чеботарёв

Беззаботное детство для братьев Чеботарёвых за-
кончилось в 2002 году, когда их семья переехала в об-
ластной центр – родители мальчиков пошли на этот 
шаг, чтобы дети смогли добиться успехов в спорте. 

ГЛАВНЫЙ БОЙ себе домофонов и сигнализаций. 

ВРЕМЯ ОТКРЫТЫХ 

были почти родственниками: отмечали 

ГЛАВНЫЙ БОЙ ГЛАВНЫЙ БОЙ ГЛАВНЫЙ БОЙ ГЛАВНЫЙ БОЙ ГЛАВНЫЙ БОЙ ГЛАВНЫЙ БОЙ 
ЗА СПРАВЕДЛИВОСТЬ

ЕЩЁ ВПЕРЕДИ

И  как показало время, это было пра-
вильное решение. Илья Чеботарёв по-
лучил звание мастера спорта, а Артем 
Чеботарёв на годы и годы стал главной 

звездой саратовского бокса.

ЛЮДИ ХОТЯТ ЖИТЬ 
НА ЗЕМЛЕ 

Сейчас для братьев Чеботарё-
вых место ринга заняла обще-
ственная работа. И бороться им 
приходится не за медали, а  за 
права простых людей и  спра-
ведливость. 

Илья Чеботарёв 
сегодня многодетный отец, 
предприниматель и активный 
общественный деятель.

– Я бесконечно благо-
дарен нашему детству, ко-
торое мы провели в  Степ-
ном, – рассуждает кандидат 
в  депутаты Саратовской 
областной Думы от Пар-
тии СПРАВЕДЛИВАЯ РОС-
СИЯ – ЗА ПРАВДУ Илья 
Чеботарёв.  – Мы застали 
время, когда отношения 

людей строились на искренности и бес-
корыстной взаимопомощи. Сегодня на-
шему обществу этого категорически 
не хватает  – мы слишком разобщены и 
закры ты, и зачастую человек человеку не 
друг, а так… Мы живём в очень жестоком 

мире, и многие люди просто не могут жить по его 
правилам. Поэтому власти должны оказывать макси-
мальную поддержку гражданам – в этом и есть смысл 
поистине социального государства. 

Артём Чеботарёв возглавляет Региональное 
отделение Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ – ЗА 
ПРАВДУ в Саратовской области, он также президент 
региональной Федерации бокса.

– История нашего советского детства – от-
личная иллюстрация того, как работали му-

ниципалитеты в регионе ещё 25–30 лет 
назад, – считает кандидат в депутаты Сара-
товской областной Думы от Партии СПРА-
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ  – ЗА ПРАВДУ Артём 
Чеботарёв. – Доступное и  качественное об-
разование, спорт, досуг, культурные учрежде-
ния – всё прекрасно функционировало и рабо-
тало. А потом это взяли и разрушили в один 
момент. Люди бегут из посёлков, где работы 
нет. Образование, культура и здравоохране-
ние в глубинке уничтожены оптимизацией. Но 
пока ещё есть возможность возродить утра-
ченное – кое-где сохранились технологическая 
и производственная базы, живы ветераны-

специалисты. Но главное – люди по-прежнему 
хотят жить на земле. Надо поддержать их лю-
бовь к своей малой родине – например, грамотно 
подходить к разработке областного бюджета. 
Власти тратят сумасшедшие деньги на соб-
ственный пиар вместо того, чтобы закупить 
и установить десяток-другой детских площа-
док или привести в порядок деревенский скверик 
и поднять зарплаты педагогам и врачам.

Чеботарёв на годы и годы стал главной 
звездой саратовского бокса.

ЛЮДИ ХОТЯТ ЖИТЬ ЛЮДИ ХОТЯТ ЖИТЬ 

вых место ринга заняла обще-
ственная работа. И бороться им 
приходится не за медали, а  за 

Советские дети жили без гаджетов, а  муль-
тфильмы смотрели, сверяясь с телепрограммой 
в газете. И это было счастливое детство! Мальчи-
шек родители не могли загнать с улицы домой – 
братья Чеботарёвы играли в футбол, собирали 

у каждого школьника в посёлке, без исключения. 

– Для нас учитель всегда был авторите-
том, которого мы слушались. Так нас воспитывали 

личная иллюстрация того, как работали му-

разование, спорт, досуг, культурные учрежде-
ния – всё прекрасно функционировало и рабо-
тало. А потом это взяли и разрушили в один 
момент. Люди бегут из посёлков, где работы 
нет. Образование, культура и здравоохране-
ние в глубинке уничтожены оптимизацией. Но 
пока ещё есть возможность возродить утра-
ченное – кое-где сохранились технологическая 
и производственная базы, живы ветераны-

специалисты. Но главное – люди по-прежнему 
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ЭТО ТОЛЬКО НАЧАЛО

НАША ГАЗЕТА НАШИ ОДНОКЛАССНИКИ НАШ ВКОНТАКТЕ НАШ телеграм
РЕГОТДЕЛЕНИЕ 
ОНЛАЙН

11     сентября11     сентября     сентября     сентября     сентября     сентября     сентября     сентября

Ольга
БОНДАРЕВА

Антон  
АХМАДУЛИН 

Артём
ЧЕБОТАРЁВ

Светлана
БЕРЕЗИНА

Вячеслав  
КАЛИНИН

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ ЗА ПРАВДУ И ЗА ТЕБЯ

Все положения настоящего агитационного материала будут реализовываться не иначе чем на основании принимаемых в соответствии с законодательством решений органов государственной власти и органов местного самоуправления.
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